

INFORME DEL REPRESENTANTE LEGAL.

Presentamos un saludo muy especial a todos los asistentes y de manera particular a cada uno de los que conforman la Junta Directiva y los diferentes comités pero aun mas a todos y todas que constituyen esta asamblea sin la cual seria muy difícil ejercer con éxito nuestra misión.

En este orden de ideas tendremos la oportunidad de visualizar el informe de nuestras actividades cada mes a través de unas diapositivas.

No nos vayamos a preocupar porque en los informes financieros no tengamos ganancias o excedentes para continuar nuestro trabajo en actividades mercatorias; pero eso si alegrémonos porque hemos cumplido con nuestra tarea enfocándola en las diferentes opciones que de manera paliativa pudimos ofrecerle a nuestros necesitados.

Nuestro campo de acción se centro en lo siguiente.

-Reparticion cada 8 dias de aproximadamente 100 mercados para entregarlos a las personas necesitadas según el censo interno que registramos. Vale la pena agradecer a la Parroquia por la propaganda que nos ha hecho en las misas dominicales .

- Colaboracion permanente en transporte a Medellin, Rionegro, La Ceja u otras ciudades de personas que requerían viajar porque las E.P.S. les daban las autorizaciones para exámenes de diagnostico o tratamiento de enfermedades.

-Colaboracion con medicamentos de algunas formulas que los necesitados no podían comprar por lo demasiado onerosas.

-Ayudas para el arreglo o reparación de viviendas tanto en la zona <urbana como en la rural siguiendo las directrices y decisiones tomadas por el comité de Vivienda.

-Aprobacion cada 8 dias de mercados para necesitados que hacían solicitudes en este sentido. El valor minimo por mercado es de \$ 70.000.oo. hasta \$90,000.

-Nuestra conferencia se comprometió seriamente en la atención a los enfermos terminales de nuestro municipio suministrándoles los pañales, cremas y medicamentos paliativos para que su enfermedad sea mas soportable.

-Pudimos cada mes realizar el programa radial, espacio que nos concedió la Parroquia.

Finalmente podemos informarles que siempre estamos participando en todas las actividades que promueve el comité Interinstitucional o la Parroquia.

Atentamente


Ramón Alfredo Ossa Hoyos

Representante Legal